

MEDIATOR

Polres Padang Panjang Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Singgalang 2022

Dina Syafitri - PADANGPANJANG.MEDIATOR.CO.ID

Apr 24, 2022 - 12:11



Padang Panjang - Polres Padang Panjang laksanakan apel gelar pasukan Operasi Ketupat Singgalang 2022 di halaman Polres Padang Panjang pada hari ini Jumat 22/4 pada jam 08.30 Wib.



Saat pelaksanaan Apel gelar Walikota Padang Panjang Fadly Amran BBA Dt Paduko Malano berperan sebagai pemimpin apel , Kegiatan ini merupakan wujud kesiapan dari Polres padang Panjang dalam melaksanakan Operasi Ketupat Singgalang 2022 akan di laksanakan mulai tanggal 28 April Sampai 9 Mei 2022 nanti.

Apel yang di laksanakan di halaman mako polres padang Panjang ini di hadiri oleh Forkopimda dan Kepala OPD kota Padang Panjang, dan sebagai Pasukan apel gelar terdiri dari Personil Brimob, Personil Polres, Sat Pol pp Padang Panjang, dinas Perkebunan dan senkom .



Dalam amanatnya Walikota Padang panjang menerangkan bahwa lebaran idul fitri kali ini akan berbeda dengan idul fitri tahun lalu dimana kali ini pemerintah memberikan konggaran kepada masyarakat untuk dapat berkumpul bersama keluarga dan tidak akan di lakukan penyekatan di jalur lintas masyarakat.

Fadly juga menambahkan hasil survei Badan Litbang Kemenhub RI, akan di

prediksi sekitar 85,5 juta masyarakat akan melaksanakan mobilitas perjalanan selama Idul Fitri kali ini. Walaupun pandemi Covid sudah terkendali dimana tingkat penularan di bawah 1% namun perlu saya tegaskan bahwa pandemi belum selesai tambah Fadly, kita harus selalu waspada dengan tingkat mobilitas masyarakat yang tinggi pada saat Idul Fitri nanti tegas Walikota Padang Panjang itu.

Kapolres Padang Panjang AKBP Novianto Taryono menyampaikan operasi ini dilaksanakan untuk menciptakan situasi aman dan kondusif di tengah masyarakat saat momen Lebaran nanti dan kami akan melibatkan sebanyak 150 personil untuk melakukan pengamanan pos Pam dan pos pengamanan di wilayah hukum Polres Padang Panjang.

Kami telah mempersiapkan sebanyak 4 pos pengamanan seperti- Pos Pam Koto Baru- Pos Pam Air Mancur- Pos Pam Kubu Kerambil- Pos Pam Rangkayo Basa

Dan sebanyak 3 Pos Pelayanan - Tanjung Mutiara- Pasar Padang Panjang- Pandian Mega Mendung.

Tentunya ini adalah upaya-upaya yang kami lakukan melihat dari potensi-potensi kerawanan, potensi-potensi keamanan. Misalnya termasuk kelancaran lalu lintas juga keamanan kemanan kejahatan konvensional itu sudah diantisipasi," ujar Novianto.